

## Comisión Corte suprema de Justicia

### Tema 1

#### Extradición de Jesús Santrich

Se analiza el caso del guerrillero desmovilizado Jesús Santrich, solicitado en extradición por los Estados Unidos acusado de delitos relacionados con narcotráfico.

Santrich es investigado por supuesto envío de cocaína a los Estados Unidos, entre el segundo semestre del año 2017 y el mes de abril del año 2018. Ante este panorama, la Fiscalía considerará que, si el guerrillero desmovilizado ha traicionado los valores del Acuerdo de Paz, deberá responder ante la justicia por los delitos cometidos. Sin embargo, la defensa de Santrich, alega que se trata de un montaje de la Fiscalía y de la DEA para atentar contra los acuerdos de paz entre ellos, la libertad de los guerrilleros desmovilizados.



Presidente: Manuela Barragán

Vicepresidente: José Ricardo Villadiego

Secretario: Juan Fernando Suárez

### Tema 2

#### Caso contra el gobernador de la Guajira Wilmer González Brito

Se analiza el caso del gobernador de la Guajira, Wilmer González Brito, quien es acusado de delitos como: corrupción al elector, fraude procesal y falsedad en documento privado.

Al comienzo del proceso la fiscalía lo acusó de ofrecer diferentes beneficios a los ciudadanos con el fin de obtener sus votos. Uno de estos beneficios era contratar transporte a sus votantes al momento de la elección.

Por su parte, la defensa se pronunció diciendo que esas acusaciones se basaban en especulaciones y no en hechos con pruebas.

El objetivo de la comisión será determinar la culpabilidad del gobernador después de analizar las pruebas presentadas por las dos bancadas de abogados.